
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  荒川 泰男 副会長 

 皆様ご苦労様です。様々なことがありましたが、十二中開かれた学校づくり協議会が開催できて良かったと思いま

す。 

 コロナ慣れが叫ばれる中、「私一人ぐらい大丈夫、自分だけは大丈夫」といった考えの風潮が多くなったと感

じますが、ワクチン接種も進んできてあともう一歩、というところまで来ていると思いますので、更にコロナ

対策を万全にしていって欲しいと思います。本日はよろしくお願いいたします。 

  

２ 委員委嘱  足立区教育委員会 学校支援課 学校地域連携担当 鈴木 眞由美 様 

 今年度、十二中を担当することになりました鈴木と申します。よろしくお願いいたします。子どもも大人たちも

色々と制約がある中、ご協力いただきありがとうございます。 

 皆様のお身体もご自愛いただきながら、今年度もご協力よろしくお願いいたします。 

  

３ 校長挨拶・趣旨説明  上岡 祥邦 校長 

 皆さま、こんばんは。緊急事態宣言下でございますが、昨年対面にて開催しきれなかったこともあり、今日は敢え

て集合という形で開催させて頂くことになりました。 

 ワクチン接種が進んでおりますが、ワクチンを打ったからといって、コロナに罹らない訳でもうつらない訳でもあ

りませんので、感染予防対策を徹底して頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

４ 会長挨拶  野々村 誠 会長 

 今年度も引き続き務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。緊急事態宣言下ではありますが、ワクチ

ンの 18 歳以上の大規模接種会場も開かれたりと、少し光明が見えてきたと思います。十二中においては生徒・先生

に発症者が発生していないということは喜ばしいことと思います。皆さんのお力をお借りして本年度も頑張っていき

たいと思います。 

 

５ 議題 

(1)学校経営方針  上岡 祥邦 校長 

 昨年度においては、休校期間もあり、子どもたちに非常に大きな影響がありました。授業日数を確保することが優

先されてしまい、授業をこなすこと、子どもたちの学校生活の感覚を取り戻すことに終始してしまい、これといった

ことができずに一年が過ぎてしまいました。子どもたちへの声掛けもままならぬ状態でした。 

 

                                             令和 3年 6月吉日 

 

                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠   

協議会だより 

令和３年度開かれた学校づくり協議会は、各自治

会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTAな

ど、2９名の委員で活動を行います。６月１７日に

第１回の開かれた学校づくり協議会を開催し、今

年度の活動方針を決めました。 

 

 

 

 

 

 

委嘱状を教育委員 鈴木様から受け取る 野々村会長 



そこで今年度においては、前年度に引き続き、「あいさつ足立一」を目標に進めて参ります。ＩＣＴ環境も整いつつ

あるので、適宜リモートを活用して直接子どもたちに話しかけることを進めて参ります。 

その他 

・アンケート調査の結果・特別支援学級を活用した通いやすい学校の実現 

・ＬＧＢＴへの対応等の社会的要請による、来年度新入生から制服の刷新 

を進めて参ります。また事案（ヤングケアラー問題等）によっては、協議会等地域の皆様方の力が特に必要にな

ると思いますので、その節は更なるご協力をお願いいたします。 

 

(2)年間活動計画  野々村 誠 会長 

昨年はこれといった活動が進められませんでしたが、4 部会で構成される各部会を介して、それぞれ委員が所属

して活動を進めていきます。メンバーの入れ替え等、違う部会で活動したい人がいれば検討するとさせていただきた

いと思います。 

 

【今後の開催日】 

第 2回 9月９日（木）  第 3回 11月 2５日（木）  第 4回 2月 4日（金） 

                                

(3)予算について  糠信 正則 副校長 

  別紙の予算書を参照にて各項目の割り振りを説明。 

 例年と大きくは変わっていません。よろしくお願いいたします。 

  

(4)組織編制                        

【会  長】  野々村誠さん        

【副会長】  荒川泰男さん、浦山太市さん     

海老澤利一さん、上岡祥邦校長 

６ 部会                

   各部長選出 

 

７ 情報・意見交換 

 

（質問）新制服の導入について。他校との共同実施により、新制服の価格を抑えることはできないか？ 

 

（回答）各学校で個別に決定することであり、また、近隣の中学校においてその予定もないことから、そのよう

なことはできない。（上岡校長） 

 

（質問）部活動の顧問について。陸上部を任せられる教員はいないか？ 

 

（回答）まだ今のところはみつからない。（上岡校長） 

  

※その他、足立東高校のボランティア部の皆さんが中川公園にて清掃活動を行っているとのことで、今後環境浄化活動と

の連携でご協力をお願いいたします。 

 

8 閉会の言葉  浦山 太市 副会長 

 ADHD、ＬＧＢＴへの対応が近年進んでいますが、一方で様々な課題も出ています。そういった最前線で苦労され

ているのは、他ならぬ学校関係者の皆様です。しかし、協議会における知恵・経験等を生かして、十二中学校のバッ

クアップに務めていきたいと思っております。今日はありがとうございました。 

 

 

 


